







全国大会

本校生徒が、商品開発等の研究を「生徒 商業研究発表大会」にて発表し、全国大会 出場が決定しました。7月下旬に熊本県大 会があり、なんと今回で「9年間連続の優 8月下旬に沖縄県で開催された九 州大会でも好成績を残し、11月下旬に東 京都で開催される全国大会の出場が決定し ました。発表内容は相良村のお茶を使った 「フレーバーティーとチョコレート」、山 江村の栗を使った「ランチパックとタル ト」の商品開発、復興支援活動についてで す。中学生のみなさん、球磨中央高校で一 緒に商品開発等に取り組んでみませんか?

地 域 未 来 探 究 科

ひごラボ市川様に授業をしていただきました。

9月11日、2年生のグローカル・スタディーズ(探究)の授業で は、ひごラボの市川庸彦様に来校いただき、「地域課題の見つけ 方」について授業をしていただきました。ひごラボは、JICAと球磨 地域振興局の委託を受け、人吉球磨地域の課題と支援企業をマッチ ングさせるプロジェクトを行っており、コンサルティングで行って いる課題解決の手法をわかりやすく教えていただきました。生徒た ちは次週から、RESASを用いて地域課題の分析を行います。

商 業 科





【特別企画第2弾!】税理士の先生による 特別授業を実施しました!

「簿記会計(お金の勉強)の知識」を深めるた めに、今回は東京から税理士の先生をお招きし て、講演会を実施しました。「わずか3ヶ月で」 簿記検定1級に合格した秘訣」や「簿記の知識 は企業を支える大きな力になる」などのお話は だけでなく、笑顔あふれるそのお人柄に、生徒 たちは大変刺激を受けていました!

情 報 処 理 科





九州大会、全国大会報告

7月号でお知らせいたしました「ビジネス 計算競技大会」の九州大会、全国大会が夏休 みに開催されました!残念ながら、入賞はで きませんでしたが、球磨中央高校、いや、熊 本県代表として、精一杯頑張りました。来年 は、現・情報処理科の2年生が2年連続全国 大会の切符獲得を目指します!

ここには、本校に在籍する各中学校卒業生のコメントを載せています。 各中学校に配布している球磨中央ニュースをご覧ください!



@KUMACHUO_OFFICIAL